

Despacho Ministerial Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica República de Costa Rica

San José, 2 de febrero de 2021 MIDEPLAN-DM-OF-0101-2021

Señor Andrés Valenciano Yamuni Ministro Ministerio de Comercio Exterior

Estimado señor:

En el marco de la implementación de la Agenda Nacional de Evaluación del Plan Nacional de Desarrollo e Inversión Pública (2019-2022), particularmente sobre la evaluación al Programa DESCUBRE, del Sector Comercio Exterior, en apego a los compromisos establecidos entre el Ministerio de Comercio Exterior y el Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica, me permito comunicarles el inicio de la etapa "Uso de la evaluación".

Esta etapa final, se visualiza como el espacio para analizar los resultados de la evaluación en el contexto actual, este paso lleva implícito el posibilitar una toma de decisiones basadas en evidencia, aspecto central para el enfoque de evaluación promovido desde Mideplan, y en el cual se tuvo un consenso pleno a la hora de presentar los resultados a las personas jerarcas institucionales.

En términos metodológicos, se establece la elaboración de una Respuesta Gerencial, con su respectivo Plan de Acción, siendo este el instrumento que permite vertebrar el tránsito de las recomendaciones del informe de evaluación hacia la mejora concreta del Programa. En virtud de ello, amablemente le solicito remitir a este Ministerio, dicho documento, de ser posible al 12 de marzo del año en curso, con la finalidad de continuar con las acciones correspondientes. Para facilitar este paso, se adjunta como anexo a este oficio el documento base requerido, el cual ha sido compartido con el equipo técnico de COMEX que acompaña el proceso evaluativo desde sus etapas iniciales.

Cabe resaltar que COMEX tiene la potestad de decidir y orientar los elementos que considere convenientes para viabilizar las recomendaciones señaladas en el informe final de evaluación, de cara a fortalecer el diseño y por tanto la implementación de dicho Programa, con ello incidiendo en su gestión y finalmente en la atención de la problemática que afecta a los beneficiarios de esta intervención pública.







Despacho Ministerial Ministerio de Planificación Nacional y Política Económica República de Costa Rica

En el siguiente enlace https://www.mideplan.go.cr/agenda-nacional-de-evaluaciones podrán visualizar el acceso público a los documentos relacionados con la evaluación (informe final, resumen ejecutivo, presentación de resultados y ficha técnica).

Se deja a consideración la divulgación de esta información a lo interno de la institución y de las contrapartes o redes de trabajo interesadas, siendo una característica de transparencia y apertura importante en materia evaluativa. Los resultados alcanzados serán utilizados en diferentes espacios de socialización como referentes de buenas prácticas en evaluación.

En caso de ser requerido una amplitud mayor y apoyo técnico sobre lo indicado en este oficio, le agradezco comunicarse con el Sr Mario González Zúñiga, al correo electrónico mgonzalez@mideplan.go.cr destacado en la Unidad de Evaluación, el cual brindará las pautas metodológicas y detalles de esta etapa según sea requerido en coordinación con el personal de COMEX.

Agradeciendo su colaboración en todo el proceso de evaluación

Atentamente,

María del Pilar Garrido Gonzalo Ministra

C. Sr. Carlos Molina Rodríguez, Viceministro Mideplan.
Sr, Renato Alvarado, Ministro de Agricultura y Ganadería
Sra, Ana Cristina Quiros, Viceministra de Agricultura
Sr, Pedro Beirute Prada, Gerente General de PROCOMER
Sra. Florita Azofeifa Monge, Gerente Evaluación y Seguimiento, Mideplan
Archivo



